

Nace el Consejo Asesor de Innovación de la compañía Sorigué apuesta por la innovación

- El Consejo, conformado por relevantes representantes de la I+D+i nacional e internacional, asesorará al grupo empresarial para contribuir a su objetivo de crecimiento, que se estima superior al 10% en el próximo bienio.
- Sorigué está evaluando proyectos de innovación que aprovechan la energía, la ingeniería del agua y la eficiencia energética, entre otros.

Sorigué ha celebrado la primera reunión de su nuevo Consejo Asesor de Innovación. El encuentro, realizado el último fin de semana de junio en Barcelona, ha contado con la participación de sus miembros constituyentes: Rolf Tarrach, presidente de la Asociación Europea de Universidades (EUA, en sus siglas en inglés), Lluís Torner, director del Instituto de Ciencias Fotónicas (ICFO); Marcos Urarte, consultor estratégico y experto en innovación; y Ana Vallés, presidenta de Sorigué. También han participado responsables de proyectos en estudio del Centro de Investigación Avanzada de Sorigué.

Este Consejo es una pieza clave del eje innovación del Plan Estratégico de Sorigué 2015-2017, que además apuesta por el talento y la reputación como puntales del crecimiento de la empresa. La finalidad de este nuevo organismo es contribuir a crear un ecosistema favorecedor de proyectos propios y externos, y actuar de "radar" de las tendencias potencialmente más provechosas a nivel nacional e internacional en los sectores donde Sorigué trabaja y en nuevos sectores de actividad.

Líneas de investigación avanzadas

En esta primera reunión, los miembros del Consejo Asesor de Innovación han conocido los diferentes proyectos que está llevando a cabo la compañía, han hecho una aproximación a las líneas más punteras de la investigación actual y han sugerido ámbitos de desarrollo de alto potencial.

Entre otros campos de acción, Sorigué está estudiando el aprovechamiento energético de materiales, la reutilización de recursos, los avances en ingeniería del agua, o soluciones de eficiencia energética en edificios, aprovechando la experiencia del grupo en todos estos campos, su elevada cualificación técnica y su equipamiento para la investigación de alto nivel.

Integración de la innovación en Sorigué



Sorigué es un grupo empresarial con presencia en toda España, referente en los sectores de la construcción, la tecnología y la ingeniería del agua, entre otras áreas.

La compañía cuenta en su plantilla, de 1.800 trabajadores, con un nutrido grupo de ingenieros, arquitectos y expertos en desarrollo, además de unas instalaciones y equipamientos propios orientados a la innovación en su Complejo Industrial La Plana del Corb (Lleida), como son el Laboratorio de Investigación y campos de pruebas. Además, desarrolla alianzas con universidades nacionales e internacionales, y realiza un programa de inversión en start-ups de alto potencial innovador, como es el caso de las participaciones en Vortex y Lleidanet (ambas compañías, de origen español, tienen ya presencia internacional y son punteras en sus campos de actividad tecnológica).

Esta apuesta por la cultura de la innovación y la coordinación de proyectos se ejecutará desde un Comité de Innovación, que se creará a partir de las orientaciones del Consejo Asesor y estará integrado por profesionales de la plantilla de Sorigué, en un proceso conjunto con otros dos programas estratégicos, el de Desarrollo de Talento y el de Gestión por Competencias.

Miembros del Consejo Asesor de Innovación

Rolf Tarrach

Rolf Tarrach fue profesor de la Facultad de Física de la Universidad de Barcelona desde 1971 y catedrático de Física Teórica desde 1986. Es autor de un elevado número de trabajos en revistas internacionales sobre teoría cuántica de campos y teoría de partículas elementales. Doctor Honoris Causa por la Universidad de San Petersburgo. Vicerrector de la Universidad de Barcelona (1990-1994) y decano de la Facultad de Física de la misma universidad (1996-1998). Presidente del CSIC (2000-2003). Rector de la Universidad de Luxemburgo (2005-2014). Ha recibido el Premio Cañada-Blanch tres veces, el Premio Eduard Fontserè, la Medalla Narcís Monturiol, el Galardón Pi i Sunyer, y la Encomienda y Encomienda de número de la Orden de Isabel la Católica.

Lluís Torner

Lluís Torner es licenciado en Ciencias Físicas por la Universidad Autónoma de Barcelona, doctor por la Universidad Politécnica de Cataluña y catedrático de esta universidad desde el año 2000. Ha sido investigador postdoctoral y colaborador de varias universidades en Estados Unidos, y actualmente es el director fundador del Instituto de Ciencias Fotónicas (ICFO), entidad considerada de referencia global en su campo de investigación. Es miembro de numerosos paneles internacionales y asesor de entidades públicas y privadas de varios países de Europa, Estados Unidos, Canadá, Australia y la Comisión Europea en temáticas



de prospectiva científica y tecnológica. Recibió la Medalla Monturiol al Mérito Científico en el año 2009 y el Premio de Liderazgo de ámbito mundial otorgado por la Optical Society of America el año 2011.

Marcos Urarte

Consultor estratégico y de Alta Dirección. Ingeniero Industrial. Ingeniero de Sistemas por la Universidad de Fujitsu Limited en Tokio (Japón). Programa Dirección por el IESE. Diplomado en Control de Gestión por ESADE. Profesor de las principales escuelas de negocio. Ha publicado múltiples artículos y es conferenciante habitual en los más prestigiosos eventos y congresos. Consultor del Banco Mundial. Sus áreas de especialización son: Prospectiva Estratégica y Estrategia de las Organizaciones (públicas y privadas), Modelos de Negocios, Innovación, Competitividad de las Organizaciones, Liderazgo y Gestión Estratégica de Personas, y Transformación de las Organizaciones.

Ana Vallés

Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Valencia y diplomada en Humanidades por la Universidad Abierta de Cataluña. Cuenta con una amplia trayectoria profesional en el ámbito de las finanzas y una destacada visión estratégica que la han llevado a liderar diferentes departamentos de Sorigué. Presidenta de Sorigué desde 2013 y directora de la Fundació Sorigué desde 2006. Miembro del patronato del Museo Nacional de Arte de Cataluña (MNAC) y del patronato de la Fundación Arquitectura y Sociedad, entre otras. Desde su nombramiento como presidenta de Sorigué, ha impulsado un Plan Estratégico que apuesta por el desarrollo sostenible del negocio tanto a nivel nacional como en un futuro próximo, internacional.

Anna Garcia Sagué

Departamento de Comunicación



anna.garcia@sorigue.com

+34 673 700 368